

Enero 28, 2015

La tercera edición del “Neuquén Vive la Música” comenzará el 6 de febrero en la Plaza de las Banderas de Neuquén. Los recitales se realizarán los viernes y sábados durante todo el mes, y están organizados por el ministerio de Gobierno, Educación y Justicia, a cargo de Zulma Reina. El ciclo está destinado a bandas y artistas de diferentes disciplinas de toda la provincia.

A partir del 20 de febrero, las actividades se trasladarán a la Vuelta de Obligado. Las presentaciones serán filmadas por Radio y Televisión del Neuquén (RTN) para, igual que en las ediciones anteriores, obsequiarle a las bandas su material de difusión, como parte de los lineamientos de apoyo a los artistas neuquinos.

Se prevé la participación de más de 40 grupos musicales de diferentes estilos, con los que se apuesta a la multiplicidad de géneros presentes en el escenario del ciclo. También se sumarán a las jornadas la presentación de grupos de baile y stand up, entre otras disciplinas.

Se trata de una producción que promueve el acceso de los artistas regionales a un escenario de amplias magnitudes y con condiciones técnicas de primer nivel para socializar sus producciones.

En las ediciones anteriores ya participaron 90 bandas y se sumaron a las actividades artistas plásticos, fotógrafos, grupos de murga y danza. También hubo stands institucionales de organismos de la provincia del Neuquén, participación que se repetirá en esta nueva realización.

*Neuquén Informa*